



## Manifestations 2010

**Nos bénéfices pour l'ensemble des manifestations en 2010 se sont élevés à  
8'300 CHF**

Cet argent est intégralement utilisé pour payer les frais de scolarité secondaire. Actuellement Enfants de Tanzanie apporte son soutien à une vingtaine de jeunes qui, sans notre aide, auraient dû arrêter leur scolarité.

Au nom de notre association, nous remercions toutes les personnes qui régulièrement nous témoignent leur confiance et nous apportent leur soutien lors de nos manifestations.



Nos remerciements s'adressent également à toutes celles et ceux qui nous ont aidés, soit par leur présence à notre stand, soit par la réalisation de délicieux gâteaux, grâce auxquels nos ventes de pâtisseries ont toujours un grand succès !

Verena Burnod  
Présidente Enfants de Tanzanie